

## P R E S S E I N F O R M A T I O N

### **Großeinsatz der Feuerwehr in Bitterfeld**

Am Morgen des 24. April 2025 gab es einen Großeinsatz der Feuerwehr in der Bitterfelder Anhalt-Siedlung.

Gegen 8.30 Uhr informierte ein dort ansässiges Unternehmen die Leitstelle über eine Chemikalie, die innerhalb eines Gebäudes aus einem geborstenen Fass ausgetreten war.

Daraufhin wurden die nahegelegene Grundschule „Anhaltsiedlung“, die Kita „Nesthäkchen“ sowie einige benachbarte Wohnblöcke evakuiert. Verletzt wurde niemand. Gegen 12 Uhr konnte die Evakuierung aufgehoben werden.

Der Feuerwehreinsatz dauerte bis ca. 14.30 Uhr. Im Einsatz waren die Feuerwehren Bitterfeld, Wolfen, Thalheim und Greppin mit bis zu 13 Fahrzeugen.

Für die Bevölkerung bestand keine Gefahr.

Bitterfeld-Wolfen, 24. April 2025